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4月 2日   会員卓話 大塚崇行会員
4月 9日　会員卓話 齋藤重美会員
4月16日  会員卓話 細野宏道会員
4月23日  会員卓話 富永　建会員
4月30日  （時間変更）
　　　　 会員卓話 島村　健会員
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　本日は、出席委員長の富永さんに提唱して頂き、出席率１００％達
成例会の日となりました。出席を頂きました皆様おひとりおひとりに
感謝申し上げます。３月１６日に上尾ロータリークラブは、５２回目
の誕生日を迎えたわけであります。私の人生より歴史のあるクラブに
在籍している現実に感謝すると共に歴史を作られた多くの先輩方に敬
意を表する次第であります。これからも皆さんと共に歴史を重ねて行
ければと思っております。
　そして、先ほどご紹介がありましたが、上尾高校の鈴木先生、今井
さん、ようこそおいで頂きました。来週から韓国へホームステイに行
かれる予定になっていますが、韓国の人や文化に触れて貴重な体験が
出来ると思います。楽しんで来てほしいと思います。後ほど、ご挨拶
をお願い致します。
　また、米山記念奨学生の朴さん、ようこそおいで頂きました。そし
て、日本赤十字推進課より鈴木様がお越しになられました。４月２日
に当クラブの献血事業がありますが、皆様のご協力をお願い致します。
鈴木様には、後ほどＰＲをお願い致します。
　さて、急遽決まったことですが、
１６日の月曜日に青少年交換留学
生のパーカー君の家族とホストフ
ァミリーで食事会を開催致しまし
た。パーカー君も久しぶり家族と
会えて喜んでおりました。翌日朝
から築地でまぐろの解体ショーを
見学してから京都へ出掛けるとい
うことで早々に帰りましたが、楽
しいひと時を過ごせました。設営
をして頂きました島村さん有難う
御座いました。
　そして、皆さんへ報告ですが、
次年度会長予定者の齋藤哲雄副会
長から先週次年度の会長の職を辞
任したいとの申し出があり、理事
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　37
欠席　　欠席数　　  0　　　（％）　    100
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　       100 　　   （Ｍ・Ｕ）    0

出席率
スマイルスマイル

齋藤博重会長／齋藤哲雄副会長／久保田幹事／藤村副幹事／
武重会員／岡野会員／大塚信郎会員／小林会員／井上会員／村岡会員／
尾花会員／神田会員／渡邉会員／大木会員／細野会員／名取会員／
大塚崇行会員／島村会員／深澤会員／関口会員／横山会員／吉野会員／
須田会員／樋口会員／野瀬会員／宇多村会員／古賀会員／宮島会員／
長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員／坂本会員／門崎会員

きました。
　またワシントンに行っていちばん興味を抱いたのは
郊外にある国立の墓地です。そこでいちばんに祀られて
いるのは無名戦士の墓なんです。そこに感激したのと、
皆さんご存じのケネディ大統領のお墓でそこに行くと涙
が出てきました。シカゴの記念大会では１４日間をかけ
て主要な都市をぜんぶ回ってきて面白かったです。
　ロータリーではぜひ世界大会に新入会員さんも参加
していただいて見聞を広められるとよろしいかと思いま
す。冒頭に日本全国に友達がいると申しましたが、世界
大会で10日間以上、全国の日本人ロータリアンと一緒
に行動をしていると本当に親しくなりまして年賀状のつ
きあいなどもするようになりました。世界大会は数回行
って、ヨーロッパの古い都市はだいたい回らせていただ
きました。いちばん印象に残っているのはドイツのミュン
ヘンで、ダッハウへも行きました。
　ロータリーとは友達を作ったり、経済的にも仲良く手
をつないで未来を見つめて励んでいく素晴らしいところ
です。もう少しお話ししたいですが、また機会がありまし
たらと思います。本日は卓話をお聞きいただきましてあ
りがとうございました。

岡野会員、卓話ありがとうございました！

■吉川会員　齋藤会長の指導力に敬意を表します。
■富永会員　結婚祝いの花　ありがとうございます。42年経ちました。
■齋藤重美会員　岡野会員、RCの特効薬 楽しみです。

出席率100%達成
ありがとうございました！
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一

100.00% 95.83%
75.00% 83.96%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 50.00% 30.63%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%

島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 96.88%
名取　勝 75.00% 93.75%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 75.00% 96.88%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 100.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 0.00% 44.58%

門崎　由幸
村岡　武仁 100.00% 100.00%

横山　泰史 50.00% 81.46%
吉野　丈朗 50.00% 67.71%
渡邉　清 75.00% 91.25%

2014～2015年度　2月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）2月26日
第2581回

2月19日
第2580回

2月12日
第2579回

2月5日
第2578回
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

カウンセラー報告

ビジターゲストあいさつ

　◆ペットボトルキャップ
回収事業におけるポリオプ
ラス寄付金送金について
報告が届いています。当ク
ラブは２月中旬にキャップ
を回収していますので、今
回の報告書には掲載されていませんが、次回の報告書
には掲載される予定だと思います。
◆2015-年地区研修・協議会のご案内が届いています。

会にて審議をしまして受理を致しました。それに伴
い、１７日に会長会を招集させて頂きまして、パス
ト会長さん方のご意見を賜りました。本日、例会後
の臨時理事会にて新役員について審議をさせて頂き
まして、来週の臨時総会にて皆様に審議して頂く運
びとなっております。ご承知の通り、齋藤副会長は、
埼玉県議会議員選挙に出馬されておりロータリーの
活動が出来ないということであります。ご本人も苦
渋の選択をされた結果ですので、ご了承願います。
また、ご本人から何年後かに機会があれば、副幹事
職からやらせて頂く意思がありますとの報告があり
ましたことを皆様にお伝えいたします。
　現実的に、次年度のセミナー等も始まっています
し、来月の１７日には次年度の地区協議会も開催予
定になっておりますので、早急に対応をして行かな
ければなりません。私は、会長としての責任におい
て、本日の臨時理事会に向けて短期間の中で、多く
に先輩方に相談をさせて頂きました。その中で感じ
たことがあります。皆さんがこの上尾リータリーク
ラブを愛しているということです。組織を愛し、仲
間を愛し、みんなで考えて、みんなで協力をして行
こうと思っていることです。今回の件につきまして
は、また一つ試練を与えられたと思っていましたが、
今年の会長だからこそこの状況をしっかりと受け止
め、調整するという勉強が出来るのだと自分自身に
言い聞かせました。お客様がいらっしゃる中で、話
す内容ではないことを承知しておりますが、今日会
員の皆さまにお伝えしたく、申し上げました。
　本日は、お客様からのご挨拶もありますし、岡野
さんの貴重な卓和の時間がりますので、以上をもち
まして、会長挨拶と致します。本日も宜しくお願い
致します。有難う御座いました。

米山記念奨学生カウンセラー　大塚信郎パストガバナー

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

埼玉県赤十字血液センター　
　　推進課　推進一係長　鈴木康弘様

次年度の担当者はご出席のほどをお願い申し上げます。
◆4月2日に献血を上尾駅東口にて行います。赤十字血
液センターさんから、血液が足りないので、会員の方々
にも日ごろの薬の服用についてなど体調を整えてご協
力していただきたいとお願いされています。よろしくお願
いいたします。

　朴さんのカウンセラーと
して最後のご挨拶になりま
す。朴さんから米山記念奨
学生の感想文をいただき
本日提出しました。その感
想文が、私達ロータリアン
が米山に協力するのにとても素晴らしい内容でしたの
で、後ほど皆様にご披露いたします。

　先週土曜日に聖学院大
学を卒業しました。自分１
人で卒業したのではなく、
皆さんのおかげで卒業で
きたものだと思います。米
山も終了式をして、大学も
卒業式をしましたがすべてが終わったのではなく、今か
らが始まりなので、皆さんと約束したことを叶えられるよ
う頑張っていきます。今日は皆さんに感謝の言葉をお伝
えしたいのですが、レポートにまとめましたので後ほど
読んでいただければと思います。貰う側ではなく、今後
は与える側になろうと思います。この約束も必ず守りま
す。これからもよろしくお願いいたします。

　日頃からクラブ様のお力添えをいただき、ありがとうご
ざいます。今ご紹介いただいたように４月２日の献血ご協
力をお願いいたします。現状を簡単にご説明いたします。
平成25年度につきましては埼玉県内の血液は例年に比
べ7,000人分の献血が確保できない状況でした。もう間
もなく平成26年度もおわりますが3,000～3,500人の献
血確保が難しい状況と見ております。昨年度の新聞など
でも披露されていますが、2027年度の献血問題で85万
人分が不足すると日本赤十字社がうちだし、これに伴い

AGEO ROTARY CLUB

例会主題～会員卓話　
『自分史』

岡野　晴光会員
　自分史を考えてみたら、
上尾ＲＣの５２周年記念と
なっていますので、上尾Ｒ
Ｃに入会して、仕事の面で
プラスになったり、社会貢
献に喜んで参加したり、国

少子高齢化の問題もありますが、皆様のお力添えをいた
だきながらなんとかこの85万人を減らせるようにがんば
ってまいりますのでよろしくお願いいたします。

上尾高校インターアクト同好会　
顧問　鈴木由美子先生　今井美侑さん

鈴木先生　いつもサポートいただきありがとうございま
す。３年生が卒業し、現在同好会では11名が活動してい
ます。先程お話しがあったパーカー君も活動に参加して
います。パーカー君はだいぶ大人びているので生徒とい
うよりは先生のような感じで手伝ってくれています。
　韓国研修には今回今井さんを連れていってくださるこ
とになりまして感謝をしております。毎年連れていってい
ただけると部員の動機づけも上がりますし、その話を後
輩に伝えたり文化祭で発表させていただくことができま
す。ありがとうございます。

今井さん　今回韓国に行くことになりました今井美侑と
申します。初めて韓国に行くことになるので不安もあるの
ですが楽しみです。ありがとうございます。

際大会に出席して日本全国に友達を作るなど、ロータリ
ークラブってこんなに素晴らしいものだというお話しをし
たいと思います。
　実は先週、奈良の東大寺・二月堂にお水取りの行事に
行ってきました。キリスト教の親友がいて、日本の歴史を
知りたいと言うので、お坊さんの厳しい修行を見てもらい
ました。また天理教の総本山にも行き、その後、私は考古
学が趣味なので奈良で楽しいひとときを過ごしてきました。
　自分のことを少し申し上げたいと思います。私は昭和
12年に、今の私のお店があるところで生まれました。父は
浅間台の岡野の一族で、母は神田の生まれです。上尾小
学校ではわんぱくで、父に中学は浦和の常盤中学に入れ
させられました。その後、浦和高校を卒業しました。高校
２年から大学の４年間の合計６年間、ラグビー部に所属
しました。大学は東京薬科大学で、最後の国家試験にむ
けて４年の時に勉強をしました。昭和34年当時はまだ高
度経済成長前で就職口が少なく、先輩がいた日本ケミフ
ァという会社に就職しそこで注射薬を作っていました。３
年間在職していましたが、父が肺がんで他界したので、上
尾に帰り上町の足立屋薬局を継ぎました。一生懸命家業
に励み、おかげさまで薬局が軌道にのりました。昭和37
～38年から高度経済成長があり、大学出て初任給が
9,800円という時代でしたが38年には15,000～
20,000円と、池田内閣の所得倍増計画にのってどんどん
日本経済が伸びていた頃でした。
　40歳の時から、店をしながら埼玉県の薬剤師会の仕
事をするようになりました。理事、常務理事、副会長まで
務めましたが、その後体調を崩して辞めました。薬剤師会
と並行して41歳の時に上尾ロータリークラブに入会しま
した。私が入会した時の会長は第15代　竹内誠会長で
した。私を紹介していただいたのは加藤雄啓さんでした。
　ロータリーの話を少しさせていただきます。当クラブに
現在いる中でいちばんの先輩は武重先生です。武重先生
は私より３年くらい前に入会し、40年間続けていらっしゃ
っています。40年間というのはチャーターメンバーの中で
もいちばん長期間在籍されていらっしゃることになると思
います。本当に武重先生に敬意を表したいと思います。３
年後に私は入会したのですが、無我夢中でロータリーの
勉強をさせていただきました。私が入会して２年後にロ
ータリーが誕生して75周年の記念大会がシカゴで行わ
れ、入会間もなかったのですが行きたいなぁと思って行く
ことにしました。その時にワシントンの郊外に国立衛生研
究所がありそこでは最先端の医学・薬学が研究されてい
て、私の弟がそこに行っていたので見学をさせていただ


